

Landkreis Hameln-Pyrmont kündigt höhere Taxigebühren an

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 27. März 2015 um 15:07 Uhr

Wegen höherer Betriebskosten und Mindestlohn

Bis zu 2,20 Euro pro Kilometer: Taxifahren im Weserbergland wird zum 1. April teurer



Freitag 27. März 2015 - Hameln (wbn). **Kein Scherz! Fahrgäste müssen für Taxifahrten im Raum Hameln ab dem 1. April noch tiefer in die Tasche greifen. Wie der Landkreis Hameln-Pyrmont mitteilt, gelten ab kommendem Mittwoch neue Gebühren. Der Grund: Höhere Betriebskosten und der Mindestlohn.**

Landkreis-Sprecherin Sandra Lummitsch: „Mit der Erhöhung wird kräftig an der Gebührenschaube gedreht, denn es ergibt sich ein Anpassungsbedarf von circa 24 Prozent, resultierend aus bis zu 7 Prozent höheren Betriebskosten seit 2012 sowie 17 Prozent Kostensteigerung durch den Mindestlohn.“

(Zum Bild: Nachts kostet Taxifahren im Landkreis Hameln-Pyrmont künftig 2,20 Euro pro Kilometer – dazu kommt ein Grundpreis von 5,10 Euro. Foto: Landkreis Hameln-Pyrmont)

Fortsetzung von Seite 1

Landkreis Hameln-Pyrmont kündigt höhere Taxigebühren an

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 27. März 2015 um 15:07 Uhr

Bei der Festsetzung der neuen Preise ist der Landkreis der Empfehlung eines Gutachtens über die Wirtschaftlichkeit des Taxi- und Mietwagengewerbes gefolgt, das im letzten Jahr in Auftrag gegeben wurde. „Das ist immer ein Spagat“, so der Leiter des Straßenverkehrsamtes Andreas Stemme. „Einerseits sind die Interessen der Taxiunternehmer und der Fahrgäste zu berücksichtigen, zudem ist aber auch das öffentliche Interesse an tragfähigen Beförderungsentgelten im Auge zu behalten.“

„Auch wenn die Erhöhung an die Geldbörse der Fahrgäste geht, ist die Umsetzung relativ verträglich gelungen“, so Lummitsch weiter, „denn auch der Taxiunternehmer muss in der Lage sein, unter den heutigen schwierigen Rahmenbedingungen im Taxigewerbe wirtschaftlich zu arbeiten.“

Die neuen Taxi-Preise ab dem 1. April

Zukünftig beträgt der Grundpreis für das Bereitstellen einer Taxe 4,90 Euro tagsüber in der Normalzeit (von 6.00 Uhr bis 22.00 Uhr) und 5,10 Euro in der Randzeit inklusive einer Fahrleistung von einem Kilometer. Bei Großraumtaxen wird der Grundpreis auf 6,00 Euro angehoben. Das Entgelt für die Fahrleistung beträgt tagsüber 1,90 Euro pro Kilometer und 2,20 Euro pro Kilometer nachts sowie an Sonn- und Feiertagen. Wartezeiten werden zukünftig mit 30 Euro pro Stunde berechnet.

Interessant: Die neuen Tarife sind für alle Taxiunternehmer im Landkreis Hameln-Pyrmont verbindlich. Eine Ausnahme gilt nur für den Bereich der Stadt Hameln. Die Stadt regelt ihre Tarife zuständigkeitshalber in eigener Regie und hat eine Erhöhung schon zum 1. November 2014 umgesetzt.